

Denuncian en Venezuela acciones de la derecha contra el gobierno de Nicolás Maduro



Caracas, 30 ago (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, denunció las múltiples acciones acometidas por la derecha impulsada por Estados Unidos contra los gobiernos latinoamericanos y los intereses desestabilizadores ocultos en la convocatoria de la marcha opositora del 1 de septiembre.

En la manifestación popular por la paz que tuvo lugar en esta capital, el mandatario señaló que desde Norteamérica se ha levantado una ofensiva contra los gobiernos progresistas de Brasil, Ecuador, Bolivia y también en el propio país.

En dicho espacio reiteró su apoyo a la presidenta del gigante sudamericano, Dilma Rousseff, que enfrenta un golpe de Estado promovido desde el Parlamento de su país.

Además alertó a sus homólogos de Bolivia y Ecuador, sobre las constantes acciones de desestabilización de sectores políticos y económicos imperialistas en aras de tomar el poder, incluso por vías ilegales.

Respecto a las acciones desestabilizadoras de la oposición venezolana, el dignatario exhortó al pueblo caraqueño a defender su derecho a vivir en paz frente a amenazas de sectores de la derecha, que promueven un nuevo plan golpista con apoyo de Estados Unidos.

El país vive actualmente un desafío, un reto para todos, aseveró el jefe de Estado, y llamó a derrotar en unidad el golpe de Estado promovido por la derecha venezolana, para continuar construyendo la Revolución Bolivariana.

Además tachó de golpista y fascista a la oposición debido a sus reiteradas faltas a la Carta Magna del país y desacato a las máximas instancias judiciales, lo cual genera estado de inestabilidad en el país.

En relación a la "toma de Caracas impulsada por la coalición opositora Mesa de Unidad Democrática (MUD) convocó al pueblo de la capital venezolana a defender la paz, la Constitución, la democracia y el derecho a la vida.

Advirtió nuevamente sobre la posibilidad de que esa movilización se convierta en un estallido social violento e incluso un intento de golpe de estado, similar al perpetrado contra el fallecido presidente Hugo Chávez en 2002.

Manifestó que si la oposición llegase al poder pediría rescate financiero del Fondo Monetario Internacional (FMI).

En relación a esto, aseguró que la gestión de ese organismo atentaría contra los derechos sociales del pueblo, y para plagar a Venezuela y Latinoamérica de hambre y miseria nuevamente, como ocurrió durante 200 años de dominación antes de la revolución bolivariana.

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, convocó a movilizarse para defender la Revolución Bolivariana liderada por el presidente Nicolás Maduro.

Las calles son del pueblo, las calles se respetan, vayamos a las calles con la bandera de la Revolución en son de paz, pero dispuestos a defender este país de las agresiones internas y externas, proclamó en una concentración popular en el estado Apure.

En ese territorio de la Región de los Llanos, en el suroeste del país, millares de venezolanos se concentraron en su capital, San Fernando, para apoyar las iniciativas gubernamentales emprendidas con el propósito de garantizar la paz y vencer la guerra económica perpetrada por sectores extremistas de la derecha nacional e internacional.

Yo voté por Nicolás Maduro y quiero que se quede en la presidencia hasta el último segundo que le toque ser presidente, declaró el también diputado por el estado de Monagas.

Así se refirió a su decisión, y la del PSUV, de proteger el Gobierno de Maduro de los intentos golpistas escudados en la marcha convocada por la oposición para el próximo jueves, nombrada La Toma de Caracas.

En ese sentido, señaló que Maduro tiene pruebas para acusar al partido Voluntad Popular de querer intentar un golpe de Estado el 1 de septiembre.

Pero no lograrán derrotarnos. El primero de septiembre no es el fin del Chavismo, ni de la Revolución, será solo otro punto de partida para continuar nuestra lucha por la paz y el desarrollo de Venezuela, proclamó Cabello.

Aquí estoy con tanto amor y cariño, y sentir junto con Chávez y Bolívar que este pueblo decidió ser libre, subrayó.

La movilización en Apure sucedió luego de otra en Caracas este propio martes, cuando continuaron las movilizaciones de apoyo a la Gran Misión Abastecimiento Soberano, iniciativa de Maduro para mejorar los mecanismos de distribución y producción de alimentos de primera necesidad y medicamentos.

Para mañana miércoles, está prevista otra concentración en el estado de Vargas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104158-denuncian-en-venezuela-acciones-de-la-derecha-contra-el-gobierno-de-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba